



報道関係者各位

2021年8月19日
株式会社 Qvou

お詫びのお知らせおよび支援団体への寄付のご報告

平素より「のむシカ」に格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

この度、弊社製品の広告に出演しているタレントのメンタリスト DaiGo 氏による不適切な発言があり、関係者をはじめ、多くの皆様に不愉快な思いをさせていただきましたこと、深くお詫び申し上げます。

弊社では、2020年11月より、ホームレスの方々への炊き出し支援活動等に協力させて頂いておりました。

しかし、いかなる状況においても差別的発言は許されるものではなく、当社は今回の事態を重く受け止め、メンタリスト DaiGo 氏出演のCMを自粛し広告起用は当面の間自粛させて頂くほか、支援団体への寄付を行うこととし、特定非営利活動法人 Homedoor 様（以下、Homedoor 様）に1,000万円の寄付を実施させていただくこととなりました。

Homedoor 様への寄付に関しては、Homedoor 代表の川口様が出演するニュース番組を拝見していたことや、数々の賞を受賞していたことに加え、川口様の著書を拝読する中でご支援をさせて頂くことを以前より検討しており、この度寄付することを決めさせていただきました。

コロナ禍が続く厳しい環境下でも日々ご活躍をされていらっしゃる皆様により一層の貢献ができるよう、微力ながら邁進いたしてまいります。

重ね重ねではございますが、本件によりご不快な思いを感じた皆様に心よりお詫び申し上げます。

今後も弊社にて取り得る最善の対応を取って参りますので、どうぞ今後ともご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

▼ 炊き出しイベントの協力風景

